« Pourquoi rester assis ici et mourir » ?

Résumé

Texte clé: « 2 Rois 7: 3 – 4 »

« Il y avait à l'entrée de la porte quatre lépreux, qui se dirent l'un à l'autre: Quoi ! Resterons-nous ici jusqu'à ce que nous mourions ?

2 Rois 7:4: Si nous songeons à entrer dans la ville, la famine est dans la ville, et nous y mourrons; et si nous restons ici, nous mourrons également. Allons nous jeter dans le camp des Syriens; s'ils nous laissent vivre, nous vivrons et s'ils nous font mourir, nous mourrons.»

Premiers pas dans nouvelle année

A l'aube d'une nouvelle année et beaucoup voudraient pouvoir avoir deux têtes : une pour regarder derrière et une pour regarder l'avenir, le futur. Mais seul Dieu peut regarder à la fois le passé, le présent et le futur. Mais il nous dit que si nous lui faisons confiance, Lui, peut nous indiquer ce que l'avenir nous réserve.

La question pour nous aujourd'hui est la suivante : en attendant la réalisation de sa promesse que devons-nous faire ?

Pourquoi rester assis ici et mourir

Aujourd'hui devant la situation de crise qui est devant nous l'église de Dieu ne peut pas rester assise à se tordre les mains. Elle doit se mettre debout et agir.

2 Rois 7: 1 - 20 décrit une réalité à deux facettes à considérer aujourd'hui.

lère réalité : La sphère Divine

Quoi que pensent certains, Dieu n'est pas absent, Il n'est pas distant, il est présent, il est impliqué et il parle... Au delà de ce que l'œil peut voir, Dieu est à l'œuvre, veillant sur la destinée de ses enfants et l'accomplissement de son plan.

2ème Réalité : la sphère humaine

La réalité humaine, pleine de misère, de souffrances et de difficultés, est celle que nous connaissons le mieux, celle que nous expérimentons au quotidien. C'est la réalité de la violence, de la crise économique, du chômage, des maladies, des accidents et de l'incertitude du lendemain.

Leçons de cette épisode de la Bible

- 1. La situation actuelle du peuple de Dieu est grave : assiégé par l'ennemi
- 2. C'est Dieu qui choisit les modalités et les acteurs de son plan de délivrance : quatre lépreux à l'extérieur de la ville
- 3. Nous sommes les lépreux de l'histoire, mais arrêtons de pleurer sur notre sort
- 4. Nous sommes impliqués dans une réalité à deux facettes. Ayons la foi et l'audace de considérer la réalité divine de notre situation
- 5. Dieu a un plan pour son peuple et ses enfants que rien ne pourra l'arrêter
- 6. Levons la tête et regardons avec assurance le plan d'action que Dieu a pour son peuple en 2012. Pourquoi rester assis ici et mourir ?

Mon engagement pour 2012

0	Je veux faire partie du peuple de Dieu en 2012
0	Je m'engage à prier pour ma ville tous les jours en 2012
	o Matin
	o Soir
0	Je souhaite faire partie d'un groupe de prière
0	Je veux partager la Bonne nouvelle avec une personne
	en 2012
0	Je veux mettre mes talents au service de Dieu en 2012
	0
	0
	0
0	Je veux être baptisé en 2012
0	Je souhaite que l'on prie pour moi
No	m :
Prénom	; <u> </u>
Télépho	one :
Email :	